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DELIBERAZIONE  N° 93   DEL 25/06/2020  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  17/06/2020 

 
L’anno duemilaventi  il giorno 25 del mese di Giugno alle ore 10.29  in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della Sede 

Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 652242 del  11/06/2020. 
Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  x 

             I Consiglieri X  

2 Adelfio Giovanni   

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 9 1 

 

Presiede la seduta  Il   Vice Presidente: Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario: Dott.ssa M. C. calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 26/06/2020 09:50:47 CEST

Signature Not Verified
Signed by ANDREA GULEMI
on 26/06/2020 16:57:11 CEST

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 17/06/2020                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  
successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30. 

 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  
 

Scrutatori  Terranova, Bruschetta, Prester  il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.°  9 

 

Votanti     n.°  9 

 

Voti favorevoli  n.°  9 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 17/06/2020 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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COMUNE DI PALERMO 
AREA SERVIZI AI CITTADINI 

 SETTORE SERVIZI AI CITTADINI  

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

   Verbale del 17/06/2020 

L’anno 2020, il giorno diciassette del mese di Giugno, alle ore 9,00, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con modalità telematiche 

mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 73, comma 1, del Decreto Legge 

n. 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle 

Autonomie Locali – Reg. Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 

2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di 

convocazione prot. n.° 652242 dell’11/06/2020, per procedere alla trattazione degli 

argomenti all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Vice   Presidente Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo Maria Concetta 

Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,17, apre la seduta e procede alla chiama dell’appello: 

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Ilardi, 

Prester, Quartararo, Rappa, Tarantino e Terranova. Risultano presenti 9 Consiglieri.                 

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, il 

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri: 

Prester, Quartararo e Tarantino. La nomina dei suddetti scrutatori è approvata 

all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente passa alla trattazione del I punto all’O.d.G., ovvero “Comunicazioni 

del Presidente dando lettura di alcune comunicazioni: 

• Mail proveniente dall’Azienda RAP, che comunica che per quanto riguarda gli 

interventi di derattizzazione e disinfestazione degli spazi perimetrali della 

scuola Oberdan dovranno essere richiesti al Servizio Ambiente; 
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• Nota da parte di un cittadino che scrive al Presidente segnalando lo stato 

indecoroso in cui versa la Via Gaetano Lodato e chiedendo quando sia stata 

programmata in tale via la raccolta differenziata. 

Si prosegue con la lettura di alcune richieste che i Consiglieri inviano al 

Presidente per il successivo inoltro alle aziende competenti: 

• “Richiesta rimozione rifiuti ingombranti nelle postazioni RSU di Viale Placido 

Rizzotto”, a firma del Consigliere Tarantino; 

• “Richiesta ripristino funzionamento illuminazione pubblica in Via 

dell’Antilope”, a firma del Consigliere Tarantino; 

• “Richiesta pulizia e diserbo in Via Paolo Orsi”, a firma del Consigliere 

Bruschetta; 

• “Richiesta pulizia e diserbo in Via Oreto, in particolare nella corsia laterale 

(Case Popolari) incrocio con Via Lo Bianco”, a firma del Consigliere 

Bruschetta. 

Il Presidente intendere soffermarsi sul flash-mob indetto dall’amministrazione , 

specificando che è stata una testimonianza importante  cui ha  partecipato quasi tutto 

il Consiglio, ma a questa testimonianza devono seguire i fatti, in quanto è sotto gli 

occhi di tutti il degrado che insiste all’interno della  scuola dell’infanzia del plesso 

“Bassotto” , con alberi non potati ed erbacce ovunque; questo non riguarda gli atti 

vandalici, ma denota la noncuranza da parte dell’amministrazione. L’appello che si 

sente di fare è quello di approfittare della chiusura delle scuole per attivarsi e rendere 

vivibili gli spazi, collocando le telecamere in tutte scuole che si trovano nei quartieri 

a rischio, altrimenti resta solo una parata. Il Consiglio Circoscrizionale non ha potere 

decisionale ma l’amministrazione si.  

Chiede ed ottiene il Consiglieri Quartararo, che evidenzia che l’iniziativa è stata 

lodevole, rappresentando un momento di vicinanza e il Consiglio circoscrizionale 

l’ha condivisa con la presenza di quasi tutti i consiglieri; tale vicinanza non deve 

essere una parata fine a sé stessa. Spera che quanto ha visto ieri sia dovuto al 

momento di emergenza sanitaria per il “Covid-19”, in quanto alcuni interventi erano 
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stati sospesi con le scuole chiuse ed era difficile effettuare la manutenzione.  Si è 

accertato un paradosso, reso possibile proprio a causa dell’incuria 

dell’amministrazione, ovvero una  scuola presa di mira dagli atti vandalici, in cui 

sono state installate le telecamere ma dove manca la gestione del collegamento: 

ritiene che probabilmente dovrebbe occuparsene la Sispi, che si occupa dei servizi 

informatici, con un appalto ad hoc o, forse, sarà necessario un contratto a parte. Si 

sono constatate le lungaggini burocratiche e si sono viste le telecamere, belle ma non 

funzionanti: si augura che in questo periodo di chiusura delle scuole  

l’amministrazione possa curarne la manutenzione, perché  i ragazzi sono stati mesi in 

casa con la didattica a distanza; le telecamere nel plesso c’erano ma non hanno potuto 

registrare nulla. Spera che quando inizierà la scuola i ragazzi troveranno un ambiente 

accogliente, funzionale e salubre: questo dovrebbe essere l’impegno da rispettare.  

Propone di invitare l’Assessore Marano per sapere cosa stia facendo 

l’amministrazione e far presente quanto si è constatato al plesso Bassotto.  

Il Presidente propone di presentare un un’interrogazione perché si deve sapere la 

verità, i cittadini devono essere informati del fatto che sono state installate le 

telecamere senza però renderle fruibili. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che sottolinea che la 

partecipazione al flash-mob è stato un momento importante di solidarietà, non solo 

alla scuola di Via del Bassotto ma a tutte le scuole prese di mira dai vandali. A tal 

proposito vuole le informare il Consiglio che i parlamentari siciliani del movimento 

Cinquestelle oggi presenteranno un emendamento al Ministro dell’Interno e al 

Ministro della Pubblica Istruzione per non abbassare la guardia, in quanto la scuola è 

messa sotto accusa. 

Chiede ed ottiene la parola la Consigliera Rappa, che specifica che, con grande 

orgoglio, ha constatato che c’è entusiasmo nel corpo insegnante e ha notato, oltre alla 

partecipazione del Consiglio, anche la presenza di alcune mamme; s’intuisce che c’è 

voglia di cambiamento anche in questi quartieri ghettizzati e vorrebbe che questa 

collaborazione continui. 
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Si passa al II punto all’O.d.G, ovvero “Approvazione verbale della seduta 

precedente”, con la lettura del verbale relativo al giorno 10/06/2020, approvato alle 

ore 9,29,  per appello nominale il cui esito è il seguente: Presenti: 9; Votanti: 9; 

Voti  Favorevoli: 9. 

Alle ore 9,49 esce il Consigliere Terranova. Risultano presenti 8 Consiglieri.  

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo che, visto che è stata letta nel 

verbale la problematica dell’illuminazione, chiede al Presidente se siano stati 

predisposti gli inviti per affrontare le tante criticità emerse. 

Il Presidente risponde che gli inviti verranno effettuati con le nuove convocazioni. 

Si passa al III punto all’O.d.G., ovvero “Atti ispettivi e funzioni propositive” e i 

Consiglieri Bruschetta, Ilardi e Quartararo chiedono il prelievo della mozione avente 

per oggetto“Compensasione abbonamenti AMAT - Studenti per il periodo 

dell’emergenza sanitaria Covid-19”, a firma del Consigliere Quartararo, prot. 

n.°637161del 03/06/2020, iscritta al punto 17 della griglia degli Atti Ispettivi. 

Il Consiglio approva il suddetto prelievo. 

Illustra la mozione il Consigliere Quartararo, che specifica che ha voluto mettere 

in risalto un aspetto non preso in considerazione: dall’otto marzo  sono state sospese  

le lezioni scolastiche con la didattica in presenza per  causa del lockdown e sono state 

sostituite con la didattica a distanza, per cui gli studenti che avevano effettuato 

l’abbonamento per raggiungere le scuole, in tutti questi mesi non hanno potuto fruire 

del servizio, essendo forzatamente a casa; è doveroso che l’amministrazione possa ad 

rimediare andando a compensare un rimborso per i tre mesi, rilasciando un buono da 

utilizzare per l’abbonamento del prossimo anno, oppure dando alcuni blocchetti di 

biglietti che possano essere utilizzati  da tutta la famiglia. E’ opportuno che in questo 

periodo di grave crisi si pensi alle famiglie, alcune con i capifamiglia in cassa 

integrazione, e dare un segnale non pensando soltanto a fare cassa. Per altri tipi di 

abbonamenti, quali le palestre, gravate peraltro dalla prolungata e forzata chiusura, 

essi sono stati già prorogati.  
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Prende la parola il Presidente, che specifica che è un atto doveroso nei confronti 

degli studenti, cui si deve dimostrare la vicinanza sposando questa mozione. 

Chiede ed ottiene la parola la Consigliera Rappa, che chiede al collega se 

l’abbonamento sia stato prorogato perché quello per la ZTL è stato prorogato 

Il Consigliere Quartararo risponde che non ha contezza in tal senso. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che condivide quanto detto dal 

collega Quartararo ma nutre perplessità riguardo alla compensazione perché 

l’amministrazione è lontana dai bisogni dai cittadini. 

Il Presidente pone ai voti la mozione, approvata alle ore 10,00, per appello 

nominale il cui esito è il seguente: Presenti: 8; Votanti: 8; Voti favorevoli: 7; 

Astenuti:  1 (Rappa). 

Esauriti gli argomenti alle ore 10,05 il Presidente chiude la seduta per impegni 

istituzionali. 

  Il Segretario       Il Presidente   

Maria Concetta Calderone          Andrea Gulemi 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 26/06/2020 09:53:32 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 26/06/2020 16:58:42 CEST

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X X

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 25/06/2020 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 17/06/2020



Si attesta che l'atto avente per oggetto: "DELIBERE DELLA 

III^ CIRCOSCRIZIONE N. 93 DEL 25/06/2020" è stato 

pubblicato all'Albo Pretorio on-line dal 29/06/2020 al 

07/06/2020. 

Id. pubblicazione 7997/2020 

Il Responsabile                      Il Responsabile  

dell'Albo Pretorio                      dell'U.O. 

F.to Mariano Corsale        F.to Dott. Calogero Miserendino 

                                       Cordiali Saluti 
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